SENALA QUE DIERON PREFERENCIA A LO ILEGAL

Sheinbaum: opositores pensaron sólo en intereses de las empresas

Echaron abajo la reforma eléctrica, hay que tomarlo en cuenta en elecciones

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad a la gente a tomar eso en cuenta en autoabasto. las próximas elecciones.

país, es algo que tenemos que to- Sheinbaum hizo hincapié en que quieren a la patria y hay quienes la traicionan, de ese tamaño es la dede que la propuesta del presidente alcanzara la mayoría calificada.

La titular del Ejecutivo local confió en que el pueblo va a san- tante en la generación de energía. cionar a los partidos de oposición por entregar los recursos natura- dos del PAN, PRI, PRD y Movimienles a las trasnacionales, como sucedió cuando celebraron "con una histórica señal" el incremento del

IVA en 1995.

de México, Claudia Sheinbaum, mingo en la Cámara de Diputados esposa del ex presidente Felipe Calafirmó que los diputados que vota- significa que se dio preferencia a derón) reconoció el dinero que han ron contra la reforma eléctrica no la generación privada de electrici- recibido directamente de Iberdrola piensan en el futuro del país, sino dad en detrimento de la Comisión o de sus empresas filiales". en los intereses de las empresas Federal de Electricidad (CFE) y la trasnacionales y en sus propios be- continuidad de contratos ilegales tema político o ideológico, sino neficios, por lo que hizo un llamado o leoninos, como las sociedades de también técnico porque se pone

Al recordar que en 1960 el pre-"La próxima vez que votemos, sidente Adolfo López Mateos naque decidamos hacia dónde va el cionalizó la industria eléctrica,

mar en cuenta, porque hay quienes desde 1992 los mismos que votaron contra la reforma constitucional se han encargado de privatizarla y encisión que se tomó", expresó luego tregarla a las empresas extranjeras, cuando la única manera de garanti-Andrés Manuel López Obrador no zar tarifas adecuadas, la soberanía del sector y el futuro de México es que la CFE tenga una parte impor-

Sin embargo, insistió, "los diputa-

to Ciudadano decidieron en contra de la patria y de la soberanía nacional" y defendieron los intereses de

trasnacionales como Iberdrola; "in-Subrayó que lo ocurrido este do- cluso Margarita Zavala (diputada y

Agregó que no solamente es un

en riesgo el sistema eléctrico nacional, "por eso se le llama traición a la patria, porque no defienden los recursos naturales".

Al señalar que por fortuna el Presidente envió modificaciones a la Ley Minera para garantizar el litio para México, la mandataria capitalina se manifestó en favor de la propuesta de quien asuma la Presidencia de la República en 2024, vuelva a enviar la propuesta

de reforma eléctrica al siguiente Congreso, al expresar su confianza en que el pueblo de México va a ver por su futuro y se tendrá mayoría de las dos terceras partes para aprobar cambios constitucionales.